

Que le temps passe vite ! Fin octobre, l'épilogue du Championnat de France F4 se jouera sur la piste Paul Ricard HTTT du Castellet. Ce cru 2011 aura été assez exceptionnel avec des courses très disputées, pour la première fois depuis 2006, le titre se jouera lors de l'épreuve finale !, et des pilotes qui ont fait preuve d'un réel engagement. Reste donc à savoir qui de **Matthieu Vaxivière** ou **d'Andréa Pizzitola** (ou peut-être même de **Pierre Sancinena** car mathématiquement le titre est encore possible pour lui mais concrètement, ce sera toutefois compliqué...) sera sacré Champion de France ? Rappelons que ce titre a été décerné pour la dernière fois à **Jean-Eric Vergne**. C'était en 2007 et aujourd'hui, le voilà en F1 ! Champion de F3 britannique en 2010, vice-champion de Formula Renault 3.5 cette année, il roulera chez Toro Rosso lors de la session d'essais du vendredi des Grands Prix de Corée, d'Abou Dhabi et enfin du Brésil. C'est la première fois depuis 2 ans qu'un français sera au volant d'une F1 en Grand Prix ! L'ancien académicien fait partie des pilotes français à espérer un baquet en F1 en 2012 avec un certain **Charles Pic**, élève en 2006 à l'Academy. Tous deux participeront à la séance d'essais en F1 réservée aux jeunes au lendemain du GP d'Abou Dhabi. Que le temps passe vite...



## LES TESTS DES ACADÉMICIENS EN FORMULA RENAULT 2.0

Le lendemain de la finale des World Series by Renault qui se déroulait à Barcelone, **cinq académiciens** étaient **invités par Renault Sport** à s'installer aux commandes de la FR 2.0 sur le circuit de Catalunya. **Matthieu Vaxivière** (Tech 1 Racing), **Andréa Pizzitola** (MP Motorsport) **Pierre Sancinena** (Interwetten.com), **Patrick Kujala** (Epic Racing), et **Pierre Gasly** (R-ace Grand Prix), meilleur performeur des académiciens 2011 lors des deux séries d'1h30, ont donc eu un avant-goût de ce qui pourrait les attendre en 2012 ! Trois de leurs camarades de promo étaient également présents : l'Espagnol **Victor Colomé** qui effectuait un test auprès d'Epic Racing et **Tristan Papavoine** ainsi que l'Andorran **Alex Loan Ventura** qui officiaient auprès d'Arta Engineering.

## LA RENTRÉE DES MÉCANICIENS

Le 19 septembre dernier, la nouvelle promotion qui compte **32 élèves mécaniciens** a fait sa rentrée à l'Auto Sport Academy. Dans le même temps, les mécaniciens formés cette année sont partis en **stage** pour une durée d'un mois. **Ambroise Belin** (et non **Yannick Bizeau** comme il l'a été écrit dans la dernière newsletter) et **Mathieu Pommier** ont rejoints **Renault Sport F1** qui accueille chaque année six stagiaires de l'Auto Sport Academy dans leur pôle 'moteur'. **Cyril Ecoiffier** est également en stage auprès de Renault Sport F1 mais au banc. **Yannick Bizeau** est venu prêter main forte à **Signature** (LMS, F3 Euro Series) tout comme **Ludovic Moix**. **Benjamin Lanneau** parfait lui aussi ses connaissances en monoplace en rejoignant **Arta Engineering** engagé en Formula Renault 2.0. Même chose pour **Cédric Lepretre** qui effectue ce stage avec le Stadium Abbeville. **Cyril Botte** officie auprès de **IMSA** (VdeV, LMS), **Matthieu Le Bot** est en stage chez **Oak Racing** (LMS), **Pierre Nezan** a quant à lui intégré le team **Pescarolo Sport** (LMS). Il est également question d'endurance pour **Kilian Noël** et **Guillaume Roger** qui évoluent respectivement chez **Ruffier Racing** et **Hexis Racing**. **Arnaud Vallet** a quant à lui choisi l'Equipe Europe (VHC) alors que **Jérémy Brissiaud**, **Alix Jolibois** et **Valentin Ravon** goûtent au rallye respectivement auprès de **Trajectoire Racing**, **Force Motorsport** et **PH Sport**. **Thomas Réault** a choisi le circuit de **Mornay** pour ce stage de fin d'année et **Jason Dairain** sera lui auprès de **Winter** (VdeV). Ils seront de retour pour la finale du GT Tour et selon les prévisions de leurs professeurs du Lycée Le Mans Sud, les 18 mécaniciens formés cette année devraient obtenir sans nul doute un **emploi dans la compétition automobile** au sortir de l'Auto Sport Academy ; des propositions ont déjà été reçues dans ce sens.



## 13 PILOTES INSCRITS AU PÔLE ESPOIRS CETTE ANNÉE !

Le Pôle Espoirs permet aux pilotes de concilier leur scolarité avec un calendrier d'entraînements et de compétitions bien souvent chargé. Des cours de rattrapage sont prévus et ils bénéficient également de temps afin de suivre le programme de formation de l'Academy basé notamment sur de la préparation physique, des cours d'anglais ou des ateliers de media-training. Pour cette rentrée, pas moins de 13 pilotes sont inscrits au Pôle Espoirs ! Ils sont onze au Lycée Le Mans Sud : **Pierre Gasly**, actuel 4ème du Championnat de France F4, **Anthoine Hubert**, **Léo Roussel** et **Alex Baron**, membres de l'Equipe de France FFSA Karting ainsi que **Lucile Cypriano** et **Valentin Moineault**, qui font partie du Programme 10-15 de la FFSA. **Jules Afonso** qui évolue en Rotax Max, **Victor Compère** qui participe au Championnat de France KF2, **Alexandre Legarda** qui roule en KFS Jeune et en endurance mais aussi **Joffrey De Narda** (X30 et Championnat du Monde M18) et **Valentin Hasse-Clot** (vainqueur de l'opération Défi Kart Jeunes 2009 qui évolue aujourd'hui en Nationale) sont eux aussi à l'internat sportif du Lycée Le Mans Sud. **Paolo Besancenez**, membre du Programme 10-15 de la FFSA, est quant à lui en classe de 3ème, à l'Institut Saint-Michel des Perrais avec **Maxime Brient**, 7ème du Championnat de France Cadet.



## EQUIPES DE FRANCE ET PERFECTIONNEMENT ACADÉMIQUE...

**Norman Nato**, vice-champion de l'an passé, et membre cette année de l'Equipe de France FFSA Circuit a retrouvé l'Auto Sport Academy le 8 septembre dernier à l'occasion d'une journée de perfectionnement en anglais et en media-training. Deux jours plus tôt, un autre pilote de l'Equipe de France FFSA -mais cette fois Rallye- est quant à lui venu parfaire son pilotage à bord de la monoplace du centre de formation. Une grande première pour **Pierre Campana** qui, après le Rallye d'Allemagne, était au départ d'une autre manche du Championnat du Monde 2011 : le Rallye de France-Alsace où il se classait au 9ème rang final. Ainsi, le pilote corse inscrivait ses deux premiers points en Championnat du Monde des Rallyes ! Enfin, soulignons également la présence fin septembre à l'Auto Sport



Academy d'un autre membre de l'Equipe de France Circuit et non des moindres puisqu'il s'agissait du capitaine de celle-ci : **Jean Alesi** qui venait tester, pour la première fois, la monoplace utilisée par l'institution fédérale pour former les pilotes et les mécaniciens de demain.

**UNE PLÉIADE DE PILOTES INVITÉS À TESTER LA FORMULA ACADEMY**



Souhaitant intensifier son effort de détection et d'encouragement des talents français et étrangers du karting, l'Auto Sport Academy a souhaité offrir, comme l'an passé, une **journée de test**

**totalelement gratuite** à bord de sa monoplace au podium de l'étape française du **Championnat du Monde M18** composé d'Antoine Hubert, du Finlandais Pyry Ovaska et de l'Anglais Matthew Graham (photo ci-dessus) mais aussi au podium du **Trophée Académie** : l'Anglais Benjamin Barnicoat, le Russe Vsevolod Gagen et le Monégasque Charles Leclerc. Elle a également souhaité récompenser la lauréate de la **Coupe de France Féminine**, Adeline Prudent, qui effectuera prochainement une journée d'essais au Mans, et le podium final du **Championnat de France KF2** dont elle est partenaire. Depuis la rentrée automnale, l'Academy s'est déplacée sur diverses épreuves de karting comme le **Championnat du Monde** à Genk ou encore la **Coupe du Monde** à Sarno où elle a convié les pilotes les plus prometteurs à venir eux aussi tester leurs talents au volant de la Formula Academy. Enfin, le centre de formation fédéral recevra prochainement **six pilotes envoyés par le Royal Automobile Club de Belgique** et une **dizaine de pilotes chinois** à la suite des rapports privilégiés qu'elle entretient avec la fédération chinoise du sport auto.

**NEUF PILOTES PRÉSENTS AUX SÉLECTIONS DU 5 OCTOBRE**

**Cinq Français** : Valentin Hasse-Clot (Nationale), Oscar Arcila (KF3), Arnaud Chevalier, Cédric Pernet et Cédric Magnet (X30), **deux Suisses** : Steve Meylen et Darius Oskoui, vu en KF3 et dont on parle beaucoup, mais aussi **un Marocain** Oussama Benjelloun et **un Serbe** Pavle Popovic (Rotax) étaient présents au Mans et ont passé avec succès les diverses étapes de la sélection (piste, tests physiques, entretien...). Ils feront alors peut-être partie du peloton F4 en 2012... A suivre !

**DERNIER STAGE POUR LES KARTMEN DE LA FFSA**

Du 26 au 29 septembre, les pilotes du Programme 10-15 et de l'Equipe de France Karting étaient présents au Mans pour le dernier stage de la saison concocté par le Pôle Haut Niveau de la FFSA en collaboration avec l'Auto Sport Academy. Pour les plus jeunes, il s'agissait d'établir un **bilan** sur les progrès réalisés au fil des stages que ce soit lors des ateliers de media-training, d'anglais, d'informatique, etc. Un bilan physique et psychologique était également dressé et comme de coutume, une journée de roulage était organisée sur le circuit Alain Prost, en présence de leur parrain **Arnaud Kozlinski**, pour affiner quelques points relatifs au pilotage. Pour les pilotes de l'Equipe de France Karting, le programme était sensiblement le même hormis le roulage... à part en VTT ! Par ailleurs, ils ont dû faire preuve de cohésion lors d'une **journée paintball** ! En raison de sa participation au Rallye de France-Alsace, le capitaine de l'Equipe de France FFSA Karting, **Yvan Muller** ne pouvait être présent mais il n'a pas manqué de prendre des nouvelles de ses poulains.



**LE CHALLENGE AUTO SPORT ACADEMY DES COMITÉS RÉGIONAUX**

Le Comité Régional **Languedoc-Roussillon** cher à M. Jacques Régis et représenté par Andréa Pizzitola mène toujours la danse au classement du 4<sup>ème</sup> Challenge Auto Sport Academy des **Comités Régionaux du Sport Automobile** et il est donc en bonne voie pour permettre à son poulain de remporter un **test en formule de niveau supérieur**. A une étape de la fin, il compte 203 points contre 168 pour le Comité **Normandie** présidé par M. Dominique Lunel qui apporte son soutien à Pierre Sancinéna. Ce même comité se réjouit du bond au classement fait par un autre pilote qu'il encourage à savoir Pierre Gasly puis que grâce à ses bons résultats sur la piste d'Albi, il grimpe sur la 3<sup>ème</sup> marche du podium ! A vingt unités de lui, on retrouve le Comité **Paca** de M. Alain Mahé représenté par Cyril Raymond (114 pts) qui devra frapper un grand coup s'il veut retrouver sa place sur le podium final. Le Comité **Ile-de-France** présidé par M. Jean-Pierre Deschamps qui mise sur Tristan Papavoine a quant à lui gagné un rang avec 105 points alors que le Comité **Bretagne-Pays de la Loire** présidé par M. Jacques Olivier et représenté par Alexandre Mantovani a chuté de deux. Ils ne sont qu'à un point d'écart et l'objectif pour eux sera donc le Top Five de ce Challenge. L'étape albigeoise aura été décevante pour le Comité **Centre** de M. Eric Giner représenté par Jordan Perroy et le Comité **Champagne-Ardenne** présidé par M. Jean-Claude Leuvre qui soutient Marie Baus-Coppens qui enregistraient leurs moins bons résultats de la saison avec respectivement trois et deux petits points de plus rapportés sur l'ensemble du meeting ce qui leur fait un total de 49 et 24 points.



**UN RÊVE DE SPORT POUR LES ENFANTS D'UN MAILLOT POUR LA VIE**



Après avoir apporté son soutien à la Fondation Julie Tonelli pour l'Enfance et à Mécénat Chirurgie Cardiaque, l'Auto Sport Academy a décidé de mettre à l'honneur l'association **Un maillot**

**pour la vie** dont le but est d'apporter un soutien moral, du rêve et de l'espoir aux enfants dont la vie a malheureusement croisé l'hôpital, de leur permettre de vivre des instants récréatifs loin des traitements. Ainsi, à l'occasion du 69<sup>ème</sup> Grand Prix d'Albi qui se déroulait les 3 et 4 septembre, une dizaine d'enfants malades accompagnés de leurs parents ont participé à ce week-end de course dans des conditions privilégiées. Grâce à Oreca et l'Auto Sport Academy, ils ont bien entendu pu assister aux courses proposées par le GT Tour et il leur a été proposé des visites de structures, des séances de dédicaces, des rencontres avec les pilotes et mécaniciens organisées rien que pour eux ! Des autocollants ont également été apposés sur toutes les monoplaces de l'Academy afin d'apporter un peu de visibilité à cette association.



AUTO SPORT ACADEMY : TECHNOPARC DES 24 HEURES - CHEMIN AUX BŒUFS - F-72100 LE MANS  
TÉL. +33 (0)2 43 43 61 00 - INFO@ASACAD.COM - WWW.AUTOSPORTACADEMY.COM  
CONTACT PRESSE : JULIE RUBIN - JRUBIN@ASACAD.COM

